

Maerker

Neue Unterstützer gewonnen

[10.06.2013] Mit dem Landesbetrieb Straßenwesen und der Polizei hat der Mängelmeldeservice Maerker zwei neue Unterstützer an Bord.

Der brandenburgische Mängelmeldeservice Maerker hat mit dem Landesbetrieb Straßenwesen und der Polizei zwei neue Unterstützer gewonnen. „Gerade als ehemaliger Direktor des ZDPol war es mir ein Herzensanliegen, die Polizei mit der Internet-Wache und der Landes-Web-Redaktion einzubeziehen“, sagte Ralph Leidenheimer, erster Direktor des Brandenburgischen IT-Dienstleisters (ZIT-BB). Seit dem Start des Bürgerservice im Jahr 2009 sind mehr als 15.000 Hinweise eingegangen. Wie ZIT-BB, der Betreuer der Plattform, meldet, wurden aktuell Neuerungen etwa bei Layout und Archivierung vorgenommen.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Maerker Brandenburg, ZIT-BB, Bürgerbeteiligung, Bürgerservice